



BEST OF DUBAI ABU DHABI + DESERT SAFARI 8D

FREE BRUNEI FULLDAY TOUR

Lebaran Edition

Halal Meal

Highlight: Desert Safari, Tanoura Dance, Henna Painting, Dinner Arabic BBQ+Belly Dance Show, Abu Dhabi Tour, Sharjah Fullday Tour, Dubai Fountain Show, Brunei Water Village



HARI 01: JAKARTA — BRUNEI CITY TOUR - DUBAI (Makan Siang) ✈️ CGK (0615) - BWN (0945) | BWN (1940) - DXB (2355)

Hari ini kita berkumpul di Soekarno Hatta untuk penerbangan menuju ke Dubai via Brunei Darussalam. Sesampainya di Brunei kita akan city tour mengunjungi THE MAJESTIC MASJID OMAR ALI SAIFUDDIEN. Lalu kita akan melewati PRIME MINISTER OFFICE, EDINBURGH PALACE, GOVERNMENT OFFICE COMPLEX, dan BRUNEI LEGISLATIVE COUNCIL BUILDING. Dilanjutkan mengunjungi WATER VILLAGE (termasuk boat). Setelah makan siang kita akan Photostop di ISTANA NURUL IMAN & JAME ASR HASSANIL BOLKIAH MOSQUE. dan Shopping di GADONG NIGHT MARKET. Setelah selesai kita akan kembali ke brunei airport untuk penerbangan ke Dubai

HARI 02: ARRIVAL DUBAI- DUBAI FULLDAY TOUR (Makan Pagi, Siang)

Sesampainya di Dubai kita akan menuju Hotel untuk beristirahat. Setelah Sarapan pagi kita akan PHOTO STOP di BURJ AL ARAB, ATLANTIS THE PALM, DUBAI MARINA, BLUEWATER ISLAND dan AIN DUBAI, Setelah selesai kita akan mengunjungi MALL OF EMIRATES untuk berbelanja
HOTEL : HOLIDAY INN EXPRESS AIRPORT HOTEL * / SETARAF**

HARI 03: DUBAI - DESERT SAFARI (Makan Pagi, Malam)

Hari ini kita akan mengunjungi DESERT SAFARI, dimana Anda akan dijemput dengan menggunakan jeep 4wheel akan merasakan dune bashing di padang pasir, melewati peternakan onta, melihat matahari terbenam di padang pasir dan menikmati makan malam di Desert Safari (sharing camp) sambil menyaksikan Tanoura Dance, Belly Dance Show, anda juga bisa mencoba Henna Tattoo (free) dan naik unta (free) *Optional Tour : Dubai Miracle Garden*
HOTEL : HOLIDAY INN EXPRESS AIRPORT HOTEL * / SETARAF**

HARI 04: DUBAI FULLDAY TOUR (Makan Pagi, Siang)

Sarapan pagi di hotel. Hari ini kita akan city tour DUBAI mengunjungi AL SEEF CREEK, ABRA WATER TAXI, GOLD SOUK & SPICE SOUK (Egyptian Market) yaitu pasar tradisional di Dubai UAE dimana Anda bisa membeli berbagai macam oleh-oleh khas Arab Saudi seperti coklat kurma, Emas, dan lain-lain. Dilanjutkan mengunjungi BASTAKIYA & AL FAHIDI, AL SHINDAGHA MUSEUM, BLUE SOUK, ISLAMIC MUSEUM
HOTEL : HOLIDAY INN EXPRESS AIRPORT HOTEL * / SETARAF**

HARI 05: DUBAI - ABU DHABI FULLDAY TOUR - DUBAI (Makan Pagi, Siang)

Setelah sarapan pagi di hotel, kita akan menuju ke ABU DHABI. Sesampainya kita akan mengunjungi GRAND MOSQUE (Masjid Agung), CORNICHE Setelah selesai kita akan Photo Stop di EMIRATES PALACE, PRESIDENTIAL AREA, dan FERRARI WORLD lalu di lanjutkan mengunjungi YASS MALL sebelum kembali ke Dubai.
HOTEL : HOLIDAY INN EXPRESS AIRPORT HOTEL * / SETARAF**

HARI 06: DUBAI FULLDAY TOUR (Makan Pagi, Siang)

Setelah sarapan pagi di hotel Kita akan PHOTO STOP di MUSEUM OF THE FUTURE, DUBAI FRAME, ZABEEL PALACE, BURJ KHALIFA (PHOTO STOP), dilanjutkan mengunjungi CARPET SHOP & DUBAI MALL disini kita dapat menyaksikan pertunjukkan Dubai Water Fountain
HOTEL : HOLIDAY INN EXPRESS AIRPORT HOTEL *** / SETARAF

HARI 07: DUBAI - BRUNEI DARUSSALAM (Makan Pagi - BOX) ✈️ DXB (0515) - BWN (1730)

Tibalah saatnya untuk kita meninggalkan Dubai dan terbang menuju Jakarta via Brunei Darussalam.

HARI 08: BRUNEI DARUSSALAM - JAKARTA (-) ✈️ BWN (0025) - CGK (0150)

Sampai waktunya kita akan terbang kembali ke Jakarta. Sampai jumpa di acara tour selanjutnya.

Keberangkatan Min 15 Dewasa (Didampingi Tour Leader)

Keberangkatan	Dewasa (Twin Share) NO EXTRA BED	Child With Bed NO EXTRA BED	CHILD NO BED	Single Supp	INTERNATIONAL TAX
25 Apr'23	19.890.000	18.990.000	18.490.000	3.500.000	INCLUDE

Harga Termasuk	Harga Tidak Termasuk
<ul style="list-style-type: none"> - Tiket International CGK-DXB-CGKxBWN by Royal Brunei, Economy Class + Intl Tax YQ - Bagasi 23 Kg sesuai dengan peraturan penerbangan - Akomodasi hotel *3 atau setaraf (Twin / Triple) - Transportasi bus ber-AC & tiket masuk objek wisata - Acara Tour & makan sesuai program paket tour diatas 	<ul style="list-style-type: none"> • Visa UAE: Rp 1.850.000/pax (non-refund, 4-5 hari kerja) • Tipping Local guide & driver : Rp 980.000/pax • Pengurusan Document perjalanan : Passport • Tips Porter Hotel, Mini Bar, Laundry, Kelebihan Bagasi, Telp dll. • Travel Insurance (di sarankan) : Rp 170.000/pax

Note : - Jadwal tour dapat berubah sewaktu – waktu sesuai kondisi wisata setempat.